

Kreis Fulda

Zulassung mit neuer Technik

[22.02.2011] Der Kreis Fulda hat das Modul Unterschriften-Pad der Firma Desko in sein Kfz-Verfahren integriert. Damit ist im Rahmen der Kfz-Zulassung nun auch die digitale Signatur möglich.

Die Zulassungs- und Führerscheinstelle im hessischen Landkreis Fulda hat Mitte Februar 2011 neue Räumlichkeiten bezogen. Im Rahmen des Umzugs wurde auch eine neue Anwendung für das im Kreis eingesetzte Kfz-Verfahren OK.VORFAHRT der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) in Betrieb genommen. Wie der Kreis mitteilt, ermöglicht die Funktionalität „Integration Unterschriften-Pad“ des Herstellers Desko jetzt an 35 Arbeitsplätzen die digitale Unterschrift und das Auslesen des neuen Personalausweises. Die Bearbeitungszeit von Kfz-Zulassungen könne somit weiter reduziert werden.

(bs)

Stichwörter: Digitale Identität, Kreis Fulda, Kfz-Wesen, neuer Personalausweis (nPA), Desko